
La ponencia  del congreso del  PP se ´olvida´ 
 del agua y de  los trasvases 
Los populares alicantinos enmiendan el  texto coordinado por la presidenta de Aragón, Luisa Fernanda 
Rudi, para intentar que incluya una referencia al Plan Hidrológico Nacional 

 

P. ROSTOLL  
La ponencia económica que se debatirá en el 
congreso nacional del PP -cita que arrancará el 
próximo viernes en Sevilla- se "olvida" por completo 
del debate del agua y de los trasvases, una de las 
promesas electorales con la que los populares 
mantienen "enganchados" desde hace años a una 
porción de votantes de la provincia de Alicante. El 
documento apenas cita en una ocasión la palabra agua y de forma muy genérica para referirse a la necesidad 
de infraestructuras destinadas a gestionar el ciclo hídrico. Punto y final. El PP de Alicante, de hecho, se ha 
visto obligado a enmendar el texto para intentar que refleje las necesidades de la provincia. 
El documento, de 30 páginas, no alude al Plan Hidrológico Nacional (PHN), que el ministro Miguel Arias-
Cañete desempolvó hace sólo unos días en el Congreso. El PP celebra un congreso a mayor gloria de Mariano 
Rajoy, que será reelegido por aclamación, y, de ninguna manera, quiere enredarse en debates que empañen la 
gran victoria electoral del pasado 20-N. De hecho, el texto, por ejemplo, tampoco hace referencia al futuro del 
trasvase Tajo-Segura, una infraestructura fundamental para el abastecimiento de la provincia de Alicante pero 
que, sin embargo, incomoda a María Dolores de Cospedal, presidenta de Castilla-La Mancha y que repetirá 
como número dos de Rajoy en el PP; ni a la transferencia de recursos hídricos desde el Ebro, una conducción 
que los populares valencianos han seguido reivindicando a pesar de su supresión pero que, sin embargo, no 
puede aparecer en un documento que, entre otros, está redactado por Luisa Fernanda Rudi, presidenta de 
Aragón. Tampoco hay ni rastro en el documento que marcará la estrategia del PP para los próximos años de la
transferencia Júcar-Vinalopó, obra ejecutada por los socialistas pero cuyo uso bloquean los regantes al no 
estar conformes con la toma de agua. 
La redacción, una vez más, evidencia la falta de peso que, en estos momentos, tienen en Génova los 
populares valencianos, salpicados de norte a sur por sumarios vinculados a investigaciones de corrupción y 
con un liderazgo, el de Alberto Fabra, todavía por terminar de perfilar. En cualquier caso, la dirección provincial 
del PP, dentro del paquete de casi medio centenar de enmiendas que ha presentado a las cinco ponencias que 
se debatirán en el cónclave popular que tendrá como sede el Palacio de Congresos de Sevilla, ha presentado 
un texto alternativo, ya aceptado por los redactores, en el que se apela a la necesidad de poner en marcha el 
Consejo Nacional del Agua para, desde esa institución, retomar el proyecto del Plan Hidrólogico Nacional, que 
incluía los trasvases y que fue eliminado por Zapatero después de llegar en 2004 a la Moncloa.  
 
Encuentro de alcaldes de la provincia con la consellera Isabel Bonig 
La consellera Isabel Bonig se reunió ayer en la sede provincial del PP con cargos locales con el objetivo de 
informar sobre los cambios del modelo urbanístico valenciano. No hubo ni palabra, apuntaron fuentes 
populares, sobre proyectos de la conselleria de Infraestructuras que están paralizados, caso de la Línea 2 del 
tranvía de Alicante. La consellera Bonig explicó que, a partir de ahora, se va a producir una unificación de la 
normativa para simplificar la labor administrativa de los municipios y, de esa manera, intentar reactivar la 
actividad económica, según explicaron fuentes que asistieron al encuentro. La reunión forma parte de una serie 
de contactos organizados por el PP con cargos públicos de la administración autonómica. p. r. f. 
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